

F R E U N D E D E R S C H U L E L A N D S E E

Protokoll zur 11. (130.) Ausschusssitzung am 19. Oktober 2017

Obmann Michael Zabel eröffnet um 19:10 Uhr die 11. (130.) Ausschusssitzung. Er begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder und verliest die Tagesordnungspunkte.

Anwesend sind: Michael Zabel, Edith Fuchs, Richard Fuchs, Mariella Heissenberger, Bernhard Reisner, Konrad Schrey, Wolfgang Schrey, Margareta Schunerits, Karin Stifter, Hermann Stocker, Ewald Wunsch
Entschuldigt sind: Roland Feldinger, Patrick Fuchs (Nr. 51), Patrick Fuchs (Nr. 197), Philipp Fuchs, Günther Reisner, Peter Renner, Jürgen Ringhofer, Karl Schwarz, Rita Schwarz, Viktoria Zabel, Franz Zethofer

Es stehen folgende Punkte auf der Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Verlesung der Tagesordnungspunkte
3. Protokoll der letzten Ausschusssitzung
4. Verlesung des Kassastandes
5. Termine 2018 inkl. Weihnachtsfeier 2017
6. Bauvorhaben alte Klasse
7. Mitgliedsbeiträge 2017/2018
8. Offene Punkte der ToDo-Liste
9. Allfälliges

zu 3. Schriftführer Bernhard Reisner verliest das Protokoll der letzten Ausschusssitzung vom 8. Juni 2017.
Es wird einstimmig angenommen.

zu 4. Verlesung des Kassastandes

Obmann Michael Zabel gibt einen Kassastand von € 21.349,86 bekannt.

Der Estrich sowie die Fliesen sind schon bezahlt. Es ist somit nichts offen.

Die Einnahmen vom Sportfest betrugen € 2.583 (im Jahre 2016 waren es € 2.561 – die Kosten für die Getränke waren 2017 um ca. € 100 höher)

zu 5. Termine 2018 inkl. Weihnachtsfeier 2017

Die Termine werden wie folgt festgelegt:

- Die interne Weihnachtsfeier findet am 9. Dezember um 18:30 Uhr in der Alten Schule statt. Es sind alle Ausschussmitglieder samt Partner eingeladen. Es wird ein Spanferkel von der Fleischerei Berger geben. Jede teilnehmende Person zahlt einen Unkostenbeitrag von € 10,--.
- Die Jahreshauptversammlung wird am Sonntag, 25. Februar 2018, um 14 Uhr, durchgeführt
- Der Wandertag findet am Sonntag, 29. April 2018 statt
- Das Sportfest wird mit 30. Juni 2018 terminisiert.

zu 6. Bauvorhaben alte Klasse

- Der Estrich wurde am heutigen Tag von Fa. Norbert Schwarz, Weppersdorf, verlegt. Er wurde zusätzlich maschinell geschliffen.
- Die nächste Arbeit ist das Ausmalen (mit Mineralfarbe). Michael Zabel wird einen Maler fragen.
- Danach können die Fliesen verlegt werden. Hermann Stocker hat die Fliesen diese Woche zur Alten Schule gebracht. Michale Zabel hat einen Fliesenleger an der Hand und wird diesen fragen, wieviel die Verlegearbeiten kosten.
- Weiters ist noch die Zuleitung für die Heizkörper im Heizraum anzuschließen. Auch die Wasseranschlüsse sind vorbereitet und im Keller anzuschließen.
- Zuletzt ist eine Decke anzubringen und die Elektrik fertigzustellen.

zu 7. Mitgliedsbeiträge 2017/2018

Edith und Richard Fuchs sowie Karin Stifter und Wolfgang Schrey werden in den nächsten Tagen die Mitgliedsbeiträge für 2017 auf ihren Routen einkassieren. Für 2018 muss Obmann Michael Zabel die Einteilung erst treffen.

zu 8. Offene Punkte der ToDo-Liste

- Die Liste wird durchgegangen. Die Lampe unterhalb des Schulgebäudes wurde im Zuge des Austausches der Lampen an der Hauptstraße angebracht. Es wäre gut, wenn man diese noch ein wenig Richtung Sportplatz drehen könnte. Die Holzkiste wurde von Konrad Schrey gestrichen. Es wurden folgende neue Punkte aufgenommen: Reparatur Sesselleiste in der Küche; Ergänzen der Hausordnung um den Passus „höherer Beitrag für Nichtmitglieder bzw. Auswärtige“ und Besorgen einer Getränkerodel.

zu 9. Allfälliges

- Der ehemalige Hollenthoner Gastwirt Spenger verkauft ein Sodagerät (Kosten rd. € 800). Ein solches ist für unseren Verein nicht relevant.
- Das Bierzapfgerät wird wieder an den Getränkehändler Glatz-Wieder zur Wartung übergeben. In diesem Zuge müssen wir ihm sagen, dass es seit der letzten Wartung im April Probleme beim Zapfen gibt.
- Konrad Schrey fragt, was mit dem Vorbau passiert, den die Feuerwehr unterhalb der Schule für die Ausschank aufgestellt hat. Das Eternitdach muss runter, es müsste ein Trapezblech drauf. Obmann Michael Zabel wird Konrad Schrey eine Kostenaufstellung für ein Trapezblech schicken und kündigt an, dass sich unser Verein an den Kosten beteiligen wird.
- Konrad Schrey berichtet, dass die Stadtgemeinde Wr. Neustadt in den Fußgängerzonen die Pflastersteine rausnimmt. Wir könnten diese gratis haben und zur Pflasterung des Platzes unter der Alten Schule verwenden. Nach kurzer Diskussion kommen wir zur Übereinkunft, dass der Platz zwar befestigt, aber nicht gepflastert, sondern asphaltiert werden soll.
- Wolfgang Schrey berichtet, dass unterhalb des Sportplatzes Schotter gelagert wurde, welcher zum Teil am Rasen liegt. Lt. Obmann Michael Zabel wurde vorher gefragt und vereinbart, dass alles wieder in den ursprünglichen Zustand gebracht werden muss, auch die Zufahrt zwischen Sportplatz und Schulgebäude.
- Wolfgang Schrey meint, dass zum Ausgleich von Unebenheiten am Sportplatz noch Erde notwendig wäre. Michael Zabel wird Erde besorgen und bedankt sich in diesem Zusammenhang bei Wolfgang Schrey für die gut funktionierende Pflege des Sportplatzes.
- Wolfgang Schrey: der Eingangsbereich vor dem Schulgebäude darf nicht verparkt werden. Michael Zabel wird Roland Feldinger fragen, ob er eine entsprechende Markierung anbringen kann.
- Wolfgang Schrey: die Bäume beim Spielplatz gehören zugeschnitten oder umgeschnitten
- Karin Stifter berichtet zum Thema „Turnen“. Die bisher angesprochene Trainerin hat keine Zeit, sie versucht aber, einen Ersatz zu finden.

Obmann Michael Zabel schließt um 20:50 Uhr die 11. (130.) Ausschusssitzung.

Der Obmann

Der Schriftführer